

Arcángel y Ortiga II.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 18-11-2013 20:46:49

Hermosos Chavales de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, con Gargantillas de Pinchos en el Cuello, Pero con unos Pinchos superlargos, de Forma que los chavales no pueden ni abrazarse, ni chuparse, ni besarse entre ellos. En un Salón Gigantesco con las Paredes de Oro y en medio un Perrito de Bronce Gigantesco de Metal Rosa de estos que tienen la Forma de un Globo de Gas Retorcido. Algo exquisito y superbonito. Y divanes de Color verde.

Las curvas del perrito de Bronce gigantesco
Competían con las rectas de las sombras de los muchachos.
Los Franciscos prisioneros eran esbeltos y delgados
Y llevaban al cuello púas de poder homicida.

El deseo era como una pulsión de protervia para los cisnes,
Para aquellos gallos hermosísimos que se mostraban desnudos
Sin poder comerse, hambrientos y locos,
Con la apetencia de la belleza en los ojos y en los labios.

Lobos que se protegían los cuellos con aceros.

El colosal perrito salchicha, encanto de niños chiquitines,
Estaba allí contemplando el martirio de los chavales,
Lo suficientemente procaces para reírse de aquel muñeco de bronce
Que los miraba en el suplicio del amor no correspondido.

Tenían los muchachos ponientes sevillanos en los ojos,
Tetillas sonrosadas y labios como cerezas, y el músculo fuerte
Y las nalgas redondas, sandías partidas, y los penes como cuchillos.

Pero alrededor de los cuellos tenían los pinchos de los cactus,
Irascible manera de decir, voy a asesinarte si te amo.

Como el perrito era de Bronce rosa no explotaba con aquellas púas.

Por los demás todo brillaba como un ascua de oro salvaje.

Sobre los divanes esmeraldas los muchachos parecían Dragones.

Rosas con espinas. Puercoespines de Gloria.

Los pinchos impedían que se entregaran al Mal.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.